
陸上競技部部長
伊藤 未紗さん

私たち陸上競技部の総体での目標は，「自己記録更新」です。目標を達成す

るために，日頃の練習から目標意識を高くもち，練習中とオフの時のメリハリ

をつけて練習に取り組んでいきます。3 年生は最後の大会なので，今までの練

習の成果を発揮し，悔いの残らないように頑張ります。 

野球部部長  
川島 稜平さん 

僕たち野球部の総体での目標は「県大会出場」です。今のメンバーでできる

大会は総体が最後です。なので絶対に県大会に出場したいと思っています。そ

のためには，東金中，山武望洋中に勝利することが必要です。最後の最後まで

本気で取り組み，横芝中野球部としての誇りをもって，総体に臨みたいと思い

ます。 

男子ソフトテニス部部長 
諏訪部 湊大さん 

僕たち男子ソフトテニスの目標は「日本一」になることです。今までこの目

標に向かって，先生方や先輩方などいろいろな方達にお世話になってきまし

た。その方々に自分達が日本一になることで恩返しができるように一日一日を

大切にして，自分達が胸を張って帰って来れるように，これからも頑張ってい

きます。ソフトテニス部全員で日本一をとってきます。 

女子ソフトテニス部部長 
本橋 優希さん 

女子ソフトテニス部の目標は「団体戦関東大会出場」です。そのためにどん

なに辛い練習でもチームで乗り越えてきました。しかし，それができたのは影

で私たちを支えてくれた方々がいたからです。その方々に感謝し，ソフトテニ

ス部の目的でもある「日本一応援される部活」として，これから困難があった

としても，チームで最後まで乗り越えていきたいです。

サッカー部部長
吉留 琉稀さん 

サッカー部の総体の目標は「打倒 大網」です。部員全員がこの目標を達成

するために日々の練習に取り組んでいます。僕たちは弱いです。ですが，部員

全員が自分の役割を全うすれば，相手が強くても少ないチャンスが巡ってきま

す。その少ないチャンスをものにして，勝利をつかむための練習をしています。

応援よろしくお願いします。 

剣道部部長 
八子 惠さん 

僕たち剣道部の目標は「関東大会出場」です。そのために，日々練習に取り

組んでいます。自分の長所短所を見つけ，短所は直し，長所は強化。そして気

持ちの部分は弱気にならず，強気で攻める剣道を目指しています。最後の総体

では有終の美を飾れるようチーム一丸となって頑張ってきます。 

男子卓球部部長 
山上 尚人さん 

僕たち男子卓球部の目標は「県大会出場し，県ベスト８」です。目標達成の

ために日々練習してきました。大会当日は，3 年間の練習の成果をだせるよう

にしたいです。団体戦は一人ひとりの力がチームの力につながるので，みんな

で協力して団結力を高めていきたいです。悔いが残らぬよう，中学校の部活動

を終わらせられるようにしたいと思います。 
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いよいよ中学校生活最後の総合体育大会，コンクールが開催されます。この３年間を振り返ると，長

いようであっという間に過ぎた時間であったのではないでしょうか。うまくいったこと，いかなかっ

てこと。嬉しかったこと，悔しかったこと。その経験全てがこれからのみなさんの生きるうえでの財産

となります。今までサポートしてくれた家族や仲間，すべての人たちへの感謝の気持ちをもって全力

で頑張ることを期待しています。チームを，自分を諦めず最後まで走り抜け！横中生！！ 

最後の大会・コンクールに向けて 

3年間の思い出や最後の大会・コンクールへの意気込みを各部長に述べてもらいました。生徒の皆さん
には，同じ部活・同じ学年の仲間の思いを受け止めてほしいと思います。 



女子卓球部部長 
實川 志歩さん 

女子卓球部の総体の目標は，「県大会出場・県ベスト４・関東大会出場」

です。この目標を達成するために，一生懸命練習に取り組んでいます。3 年

生にとっては，最後の大会なので悔いの残らないような試合にできるよう

に練習を頑張ります。また，ここまで協力してくれた親や顧問の先生方に

感謝し，良い成績が残せるようにしたいと思います。 

男子バスケットボール部部長 

向後 楽さん 

私たち男子バスケットボール部の総体での目標は，「県大会出場」です。さ

かのぼれば，私たちは 1 回戦敗退が当たり前の弱小チームでしたが，今では，

「横中変わったよな」とたくさんの人に言われるまでに成長しました。今年こ

そは，新たな仲間を加えた新生横中バスケ部として，応援してくださる方々の

期待に応えられるよう，最後まで闘います。応援よろしくお願いします。 

女子バスケットボール部部長 

吉田 由奈さん 

私たち女子バスケットボール部の総体での目標は，「2 回戦突破」することで

す。この目標に向けて，日々練習を頑張ってきました。練習の中では仲間への

思いやりを持った行動や姿勢を意識したり，練習試合で見つけた課題を意識し

て練習を行ってきました。最後の大会では，一人ひとりが練習した成果を発揮

し，悔いが残らない試合にしたいです。 

男子バレーボール部部長 
伊藤 弘翔さん 

私たち男子バレーボール部の目標は「県大会出場し，県ベスト８」です。目

標を達成するために，練習できる残りの時間を無駄にせず，大切に取り組む必

要があります。そのために一人ひとりが力を合わせ，チーム一丸となって大会

に臨みます。最後まで全力を出し，部員全員で頑張りたいと思います。 

女子バレーボール部部長 
秋山 哉愛さん 

私たち女子バレーボール部の目標は「県大会出場」です。最後の大会はこの

目標を叶えて終わりを迎えたいです。この 2 年半，私たちはたくさん練習し，

辛くても頑張ってきました。縁があって同じ部活に入った仲間達。私がキャプ

テンとしてやってこれたのも仲間や先生方の支えのおかげです。今まで支えて

くれた仲間，家族，先生方に最高の恩返しをし，悔いなく終わりたいです。

吹奏楽部部長 
内田 海斗さん 

吹奏楽部の目標は「千葉県吹奏楽コンクール金賞」です。吹奏楽部は部員が

9 名と少ないながらも，前回の千葉県アンサンブルコンテスト山長夷地区予選

では金賞を受賞し，県大会にも出場しました。今回のコンクールでは新しく 1

年生が入部し，少ない人数を生かしてペア練習や一つ一つの音を細かく合わせ

る練習をしています。コンクールでは表情豊かな演奏をしたいと思います。 

美術部部長  
厚木 のどかさん 

私たち美術部は，「協調性を持って取り組むこと」を大切に活動しています。

美術部は，他の部活とは違い，勝ち負けのない部活です。だからこそ，今まで

より一層自分自身を見つめ直し，活動していきたいです。そして自分達が楽し

むのはもちろん，作品を見てくださる方達が美術に関心を持ち，たくさんの人

の心に残る作品作りをしていきたいです。 
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副教材集金 
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（7:30～8:00） 

全校評議会 
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１７ １８ １９ ２０ ２１ ２２ ２３ 
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②学年集会

③学活

※給食・部活なし

夏季休業 

（8月３１日まで） 

山武郡市総合体育

大会 
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大会 
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